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Fragestunde 

Einwohnerratssitzung vom 29.10.2018 

 

 

Verpachtung des Jagdrechts im Revier Pratteln 

 

Seit geraumer Zeit ist die Jagd nicht mehr verpachtet. Das Kantonsgericht Basel-
Landschaft hatte den Vergabeentscheid des Gemeinderates kassiert. Seither 
muss die Jagd durch einen Jäger im Auftrag der Gemeinde durchgeführt werden. 

 

Ich bitte den Gemeinderat um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Wie hoch sind die bisher entstanden Ausfälle aus der entgangen Pacht? 

2. Welche Kosten (Honorar Jäger, Rechtsberatung, etc.) sind aus diesem 
Verfahren bisher entstanden? 

3. Wie viele Jagdgesellschaften haben ihr Interesse an der Verpachtung 
angemeldet? 

4. Wie ist der derzeitige Stand und bis wann kann mit einer Entscheidung 
gerechnet werden, bzw. ab welchem Zeitpunkt ist die Jagd wieder 
verpachtet? 

 

Pratteln, 22. Oktober 2018 
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